

AIN - 12 - 22 - PREGUNTA - PARA EL NUEVO CREYENTE ES NECESARIO ESTUDIAR EL ANTIGUO TESTAMENTO? (Llamémosle así por ahora con fines de estudio)

Estimada amiga Antonia Martinez. Con respecto a su pregunta nos permitimos comentarle lo siguiente:

El Antiguo Testamento es el libro de Escrituras que muchos de los miembros de la Comunidad menos conocen. No es difícil entender la razón. El Antiguo Testamento es el más largo de todos los libros de Escrituras. La historia de las civilizaciones que describe son las más remotas, comparadas con nuestra época. El Antiguo Testamento contiene una descripción precisa y detallada de la ley de Moisés, parte de la cual ha sido considerada sin vigencia en estos tiempos. Las largas listas genealógicas, los censos numéricos y las descripciones detalladas de muchos rituales pueden parecer sin importancia comparadas con las demás Escrituras. Sin embargo, podemos entender el valor incalculable del Antiguo Testamento, y el poder que tiene para ayudar a los hombres a conocer mejor al Todopoderoso. Veamos:

< 2 Timoteo 3:15 y que desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden hacer sabio para la salvación por la fe que es en el Mesías Yahoshua...>

Las únicas Escrituras que estaban al alcance de Timoteo en esa época eran las que contiene hoy el Antiguo Testamento. El emisario Shaul (Pablo) se expresó acerca de estas Escrituras sagradas de la siguiente manera:

< 2 Timoteo 3:16 Toda la Escritura es inspirada por El Todopoderoso YHVH, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia,>

< 2 Timoteo 3:17a fin de que el hombre del Todopoderoso sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.>

Analice sus sentimientos por un momento.

- ¿Le lleva a estudiar las Escrituras el deseo de aprender más acerca del Todopoderoso y su obra entre los hombres?
- ¿Está buscando fortaleza en las Escrituras y acercándose al Mesías para poder perfeccionarse?

Shaul (Pablo) ha dicho que, al igual que las demás Escrituras, el Antiguo Testamento puede ayudar a lograr estas metas.

- ¿Quiere saber más acerca del Todopoderoso y los que le fueron fieles? Estudie entonces los relatos de los profetas y patriarcas.
- ¿Cree que puede ser inspirado por los ejemplos de hombres y mujeres que vencieron sus defectos y lograron la perfección? Lea la historia de José, Abraham, Sara, Job y muchísimos otros.
- ¿Quisiera encontrar principios que pudiera aplicar en su vida diaria para conseguir acercarse al Todopoderoso? En este libro puede encontrarlos en abundancia.
- ¿Quisiera conocer mejor a YHVH y al Mesías que vino a la tierra para redimirnos? Lea, por lo tanto, el Antiguo Testamento, porque en él, de la misma forma que en las

demás Escrituras, encontrará el testimonio de Su persona.

El Todopoderoso YHVH nos dio el Antiguo Testamento y las demás Escrituras para beneficiarnos. Estos textos conforman una señal que nos indica el camino que debemos seguir. Una dirección que debemos tomar. Proviene del Todopoderoso, el Creador del Universo. La Sagrada Escritura describe con franqueza sus personajes y, por lo tanto, nos enteramos de sus debilidades como humanos. La Sagrada Escritura fue preservada para que sirviera de ayuda al hombre, para acrecentar su fe en El Todopoderoso YHVH y para seguir sus enseñanzas.

Como todas las Escrituras, el Antiguo Testamento está centrado en el Mesías. De la misma manera que el Mesías testificó a Moisés, Moisés también testificó al Mesías. Las Escrituras estaban al alcance de la gente en los días en que el Mesías vivió en la tierra.

Los diversos libros de las Escrituras no se contradicen entre sí. Los relatos de las distintas épocas están de acuerdo unas con otras. Las palabras de los profetas, no importa cuándo o dónde vivieron, siempre testificaron de nuestro Salvador, el Mesías. Veamos:

< Juan 5: 39 Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí;>

El nunca hubiera dicho eso si las Escrituras que estaban al alcance del pueblo en esa época no testifican de él. Los instó a leer las Escrituras para que pudieran ver cómo los profetas, que habían fallecido mucho tiempo atrás, en realidad predijeron Su venida. Todas las Escrituras dan testimonio del Mesías. Todo el Antiguo Testamento se centra en el Mesías y revela muchas cosas acerca de su misión. Si se examinan como es debido, se encuentra que las Escrituras hablan casi en su totalidad del Mesías y todas tienen como propósito hacernos saber que el Mesías es el único Salvador del mundo. No es sólo la ley, la cual nos dirige y prepara para recibir al Mesías, ni los símbolos, los cuales son representaciones del Mesías, ni siquiera las profecías, que son predicciones acerca de su venida; sino que la historia entera del Antiguo Testamento testifica del Mesías. Muchos personajes son la sombra de su persona, los hechos en sus vidas son una similitud de su vida. Aunque algunos no vean en José o Isaac una representación de la vida del Mesías, no pueden evitar darse cuenta de que la ofrenda de Isaac, o la venta de José y el sustento que proporcionó a sus hermanos, son acontecimientos típicos en la historia de nuestro Maestro y Mesías. Todos estos acontecimientos señalan al Mesías, que es al mismo tiempo el principio, el centro, y el fin de toda la historia. Por lo tanto, podemos sacar en conclusión que la lectura o el estudio de las Escrituras sólo es beneficioso si aprendemos a conocer al Mesías por lo que verdaderamente es: el camino, la verdad, y la vida.

Estos escritos son un testimonio poderoso y digno de confianza de que YahoShúa de Nazaret es el Mesías, el que nos presentó la ley de Moisés. Sabemos con certeza que su venida al mundo se había predicho con sencillez y de una manera detallada en los escritos sagrados.

Estos textos han preservado la esencia del sagrado mensaje a pesar de los esfuerzos del hombre y del adversario para destruirlo. Recordemos:

< Juan 5: 39 Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí;>

Por último, el Mesías enseñó y cito estos textos:

< Mar 12: 28 Acercándose uno de los escribas, que los había oído disputar, y sabía que les había respondido bien, le preguntó: ¿Cuál es el primer mandamiento de todos? 29 Yahoshua le respondió: El primer mandamiento de todos es: Oye, Israel; el Todopoderoso nuestro Elohim, el Todopoderoso uno es. 30 Y amarás al Todopoderoso tu Elohim con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento. 31 Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. No hay otro mandamiento mayor que éstos.>

El mesías estaba citando los escritos por Moisés del Antiguo Testamento, en las versiones actuales, en Deuteronomio 6:4-5 y Levítico 19:18. Véase también otras referencias en Deuteronomio 10:12 y 30:6, y en Levítico 19:34.

=====

Amiga Antonia, para servirle.

=====

ASAMBLEA ISRAELITA NAZARENA

[www regresandoalasraices org](http://www.regresandoalasraices.org)

<https://www.facebook.com/asambleaisraelita.nazarena>

Grupos FB:

<https://www.facebook.com/groups/95012507540938Asamblea>

<https://www.facebook.com/groups/1202508636752277>

(AIN) Videos:

<https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-102257314891787>

Sitios :

<https://sites.google.com/view/asamblea-israelita-nazarena/>

<https://estudiosdetorah.blogspot.com/>

<https://drive.google.com/drive/folders/1i8KHDmCFjzFOUtwRC8v7RYfiMEXPB3v7>